



チャレンジ！一歩前へ

郡山市立橋小学校
学校だより No.39
令和5年10月17日
文責：校長 酒井 健

◇橋小学校特設合奏部・・・福島県下合奏祭で「最優秀賞」！

10月13日(金)、白河市にある白河文化交流館コミネスで福島県下小中学校合奏祭〔小学校の部〕が行われ、橋小学校が郡山市の代表として出場し、ステージで見事な演奏を披露することができました。

県内各地区の代表校が集まる県大会では、どの学校もレベルの高い演奏をしていましたが、その中で、橋小学校は金賞受賞、さらに「最優秀賞」（県1位）というすばらしい賞をいただくことができました。

審査員の講評の中に「大人顔負けの見事な演奏でした。」や、「小学生の域を完全に超えている演奏でした。」などの言葉がありました。まさに、スーパーキッズオーケストラのようでした。

県大会を通過した橋小学校合奏部は、「第12回日本学校合奏コンクール2023全国大会グランドコンテスト」へ進みます。



「第12回日本学校合奏コンクール2023全国大会グランドコンテスト」

- ◆期 日 令和5年11月18日(土)
- ◆会 場 千葉県南総文化ホール(千葉県館山市)
- ◆演奏時間 プログラム12番 11:43 ~ 11:51

県大会はステージでの演奏は撮影が禁止でした。これは、ステージ直前のリハーサルの様子です。緊張感がありますね。



◇雨の中、市民体育祭陸上競技大会が開催されました。

10月15日(日)、開成山陸上競技場で市民体育祭陸上競技大会が開催されました。橋小学校からは、4年生～6年生の子どもたち10名が、自己の記録更新を目指して頑張りました。当日は、あいにくの雨というお天気でしたが、ゴールをめざして頑張ることができた子どもたちでした。雨ということで写真がないのが残念です。これからも、陸上競技を通して、自己記録の更新と体力・精神力の向上に取り組んでいってほしいと思います。お疲れ様でした。

◇橋地区市民大運動会が橋小学校体育館で盛大に開催されました！

10月15日(日)、橋小学校の体育館において、「橋地区市民大運動会」が行われ、橋地区にお住まいのたくさんの方々に参加されました。橋小学校の子どもたちもたくさん参加し、楽しい時間を過ごすことができました。本来は、校庭での開催でしたが、雨天であったため体育館での開催でした。

「宝ひろい」「尻圧測定」「パン食い競争」など、たくさんの種目に、大人の方々も、子どもたちも楽しく、真剣に、全力で取り組んでいました。

橋地区のつながりの強さをあらためて感じ取ることができた市民大運動会となりました。



校長のひとりごと

先日のことです。携帯に教え子のお父さんから久しぶりに連絡がありました。「娘が東京から帰ってきているんだけど、酒井先生に会いに行ってもいい？」という内容でした。その子を担任していたのは、今から20年前のことです。その子を担任した後、私は別の学校に転任したため、本当に20年ぶりの再会でした。夕方、学校に来たその子は、立派なお姉さんになっていました。でも、話をしていると不思議なものですね。20年前にタイムスリップです。現在、その教え子は、東京でプロのヴァイオリニストとして活躍しています。今の橋小学校の子どもたちにも10年後くらいに、どこかで「校長先生ですよね！」なんて言ってほしいのですが、誰も、校長なんて覚えていませんよね。残念！！でも、橋小学校の子どもたちも立派な大人に成長していくことなのでしょうね！

